
 

 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータ

リーライフを楽しみましょ

う！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみま

しょう！ 

 

会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 

 

★ソングリーダー★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

★本日のＢＧＭ★ 「少年時代」「ジュピター」「ひこうき雲」 

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

 

No.  7 

 

【本日のプログラム】 

第 1823 回 

 9 月 4 日（水） 

☆冨田万央さん帰国報告 

 

 

 

 

【次回のプログラム】 

第 1824 回 

 9 月 11 日（水） 

☆新世代（青少年）奉仕

部門 遊馬久治委員長 

 

 

 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1822 回 8 月 28 日(水) 例会記録 

 

  
 

R レート 8・9 月＝100 円 

   

谷口  顕 会員 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★増田 徹会長挨拶★ 

皆さんこんにちは。幾分で 

はありますが、暑さが和ら 

いできたようでありますが、 

この時期は夏の疲れが出る 

時期でもあります。何人か 

ダウンしている方もいらっ 

しゃいますので、お体を大 

切になさっていただければと思います。先週の土

曜日上野梓さんがドイツへ出発しました。大杉送

り出しカウンセラ－と会長、幹事それとアドリア

ン君で見送りに行って参りました。ご家族と多く

の友人に囲まれての出発でありました。一年後さ

ぞかし成長して帰って来ることと思います。帰り

は半日時間がありましたので、アドリアン君を連

れてアクアライン、海ほたる、増上寺を見学して

夕食はお好み焼きを食べて帰って参りました。増

上寺では貞恭庵という徳川家１４代将軍家茂公、

正室の皇女和宮さまゆかりの茶室がございまし

てそこで正座して抹茶と和菓子をいただきまし

た。講和が１５分ぐらいありました。途中正座に

耐え切れずまず幹事が足を崩しましたので、お付

き合いして我々も右に習いをしました。けれど、

いい経験が出来た観光となりました。今日からア

ドリアン君は川口北高校に通い始めます。どうか

皆さん大勢で彼を支援して下さい。それと先週は

12 グル－プ会長幹事会がありまして、色々な話

をお聞きしました。後ほど幹事からも報告とお願

いがあるでしょうが、まず地区からのお願いとし

て、国際奉仕事業を１２グル－プ合同でと提案を

いただきました。詳しくは茂木委員長にご報告し

て皆さんにご提案をしたいと思っております。国

際奉仕事業のいいきっかけになればと考えてお

ります。また、ポリオプラス委員会からポリオ募

金横断幕とのぼり旗活用についての話がありま

した。今村財団委員長にご説明をしまして活動に

使っていただければと思います。また日韓親善会

議参加依頼がありました。日程は幹事から話があ

ると思います。それと会員増強です。76 クラブ

中半数くらいの各クラブは１名～６名と増強を

しております。我がクラブは未だ達成しておりま 

 

★千葉 秀樹幹事報告書★ 

1.8・9 月月例会スケジュール 

8/28 増強クラブフォーラム 

9/04 派遣学生冨田万央さん 

          帰国報告 

9/11 新世代（青少年）奉仕部門遊馬久治委員長 

9/18 埼玉県教育委員会指導課 田部井様 

2.地区セミナースケジュール 

8/31（土）広報部門セミナー 

 川口市民ホール「フレンディア」1 時 30分点鐘 

9/16（月）ＲＬＩパートⅠ  埼玉会館 9 時受付 

 

 

せん。我がクラブが活力あるクラブ、魅力あるクラ

ブになることには全員異論がないと思います。この

ことは会員増強と切っても切り離せない関係であり

ます。私たちは奉仕をする人たちが集まった団体で

す。ロータリ－を通じての奉仕活動をするばかりで

はなく、一個人としても人が喜ぶことを、人の助け

になることをしていますか？自分の行為で人が喜ん

でくれる、その姿を見る事が自分の幸せ。自分の喜

び。そう感じる事が出来る人生をみんなで歩んでい

ければと思います。そして一個人で出来ることには

限界もあります。ロータリ－の仕組みを使ってさら

に大きな、多くの奉仕活動ができるのがロ－タリ－

クラブです。この誰にでも誇れる我々の奉仕活動を

色々な人に伝え、同士を集う。我々の目的を達成す

るためにはもっともっと多くのメンバ－が必要で

す。今日はこのあと増強のフォ－ラムがありますが、

みんなで議論をしてクラブへの、増強への、思いを

高めていただければと思います。これをもちまして

会長挨拶といたします。 
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★委員会報告★ 

谷口 顕ガバナー補佐 

本日は、会員増強について 

現在の現状をお知らせいた 

します。 

平成 24年 7月 1 日 増減 

2441 人  2530 人   89人の純増 

（直前年度）（スタート時点）（89人の純増） 

12 グループ会員増強の現状 

 228 人   225人   3 人の減 

（直前年度）（スタート時点）（3人の減） 

 

親睦委員会        菅  祐伸委員長 

9 月 25日親睦夜間例会の予定 

をしておりましたが、今年度は 

親睦例会とし、夜間を削るよう 

計画をしております。9月は、 

奈良会員に計画をお願いいたし 

ました。             

♢奈良 栄一郎会員より♢ 

まだ理事会を通っておりません 

ので、予定ですが、9/29（日） 

親睦移動家族例会となります。 

場所：隅田川屋形船 時間：午前 9：30～14：00 

「はぜ釣り」をし、昼食に揚げたての天ぷらをいた

だき、会員間の親睦を図りたいと思います。詳細は、 

後日 FAX、メールにてお知らせいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. 大杉・藤原・森田・山森会員のグループ 

① 過去退会した人たちに対しOB会を開催し、

再入会を勧める。 

② 物故会員の奥様にお声掛けをする。 

③ 女性会員の入会を勧める。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

増強クラブフォーラム  

増田徹会長 はじめに・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

これより会員増強クラブフォーラムを進めて行

きたいと思います。まず始めに、先週の例会の後、

会員増強の炉辺を行いました。メンバーだけで増

強について議論をいたしました。現実では、まも

なく今年度がスタートして 2 か月となりますが、

結果が出ていない状況です。なぜ増強が出来ない

のか、このあとグループに分かれ増強委員のメン

バーがリーダーとなり、少ない時間の中議論をお

願いしたします。その後、グループごとに発表を

お願いいたします。当然時間がありませんので、

具体的なところまでには至らないと思います。し

かし、本日の増強クラブフォーラムはスタートの

段階です。これをもって終わりには決していたし

ません。なので、皆さんが心に思っていることを

出して話し合っていただきたいと思います。 

 

森田康之会員  奈良栄一郎会員 山森喬夫会員 

おめでとうございます！ 

親睦委員会よりプレゼント！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. 今村・菅・谷口・槙会員のグループ 

① 例会の充実を考える。（感動する例会など） 

② 募金活動などの奉仕活動へ入会見込み者

に参加してもらう。 

③ 合同例会で活気ある例会にする。 

④ ロータリアンであることのメリットを探

す。（事業として） 

 

 

 

 

 

 

 

3. 増田・千葉・奈良・山口会員のグループ 

① 理事会を通っている方へもう一度チャレ

ンジ。 

② 経営セミナーを開催する。（候補者にも参

加してもらう） 

③ 海外ボランティアをし、ボランティアに興

味のある方に働きかける。 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. 小林・田中・西田・松本会員のグループ 

① ロータリーの良い所をアピールする。 

② 例会の価値を高める。（勉強になる例会を

計画する。） 

③ 事業にプラスとなることをアピールする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ニコニコ報告★   田中 一任会員 

増田  徹 今日からアドリアン 

君は学校です。頑張 

ってほしいです。  

千葉 秀樹 増強目標 5人皆さん 

      で力を合わせて頑張 

      りましょう。 

今村  勲 増強月間が終わります、頑張りまし

ょう。 

大杉 能弘 増田会長千葉幹事先日は大変お世話

になりました。 

小林  忠 今日もよろしく！ 

菅  祐伸 内山さん今日も笑顔がステキです。 

田中 一任 本日もよろしくお願いします。 

谷口  顕 本日もよろしく。 

西田 宗平 本日も宜しくお願いします。 

藤原 忠雄 増強を全会員で頑張りましょう。 

槙  孝夫 近頃は 30℃でも涼しく感じますね 

森田 康之  本日もよろしく。 

山口久仁幸 増強みんなで力を尽くしましょう。 

山森 喬夫 秋がはじまります。 

16 口 16,000 円 累計 220,000 円 

  
 

 

 

 
増田徹会長 終わりに・・・ 

 

ありがとうございました。それぞれに意見が出た

と思います。この問題は継続をしなければいけな

いことです。是非、増強委員会、私も含め引き続

き集まり、この結果をどのように活動に結び付け

ることができるのか。皆様にご協力をいただきな

がら頑張りますので、皆様もいろいろな情報をよ

ろしくお願いいたします。 

 

★出席報告★    田中 一任会員 

会員 出席 計算 MU ％ 

27 16 22 6 100 

 


